



鍋山小学校 だより

地域発信号



学校HP
(カラー版)



～なかよく 勉強 やる気 まっしぐら～

11月号 令和5年11月20日 校長

《 なかよし発表会、気持ちを伝えました ～なべっ子チャンネル 2023～ 》

11月18日(土)に、「なべっ子なかよし発表会」を行いました。今年も昨年度に続き、発表会全体を「YOU TUBE」のチャンネルになぞらえて、それぞれの発表を進めていきました。9時から11時20分頃までの短い時間でしたが、とても盛りだくさんでバラエティに富んだ発表の数々が詰め込まれた時間となりました。

各学級の演目は、これまでに勉強や活動をしたことを元に、工夫をして面白おかしく、子ども達の考えや思いを見ている人に伝える発表でした。低・中・高学年別に、体育コーディネーターの〇〇先生と創り上げてきたダンスは、誰もが意欲的に音楽に合わせてしっかり動き、見ている人を元気にする発表でした。

フィナーレのボディーパーカッションは、46人が迫力あるリズムを刻みました。そして最後の「ふるさと」は、この鍋山をふるさとにもつ子ども達にぴったりの歌でした。聴いている誰もが、自分のふるさとを思い浮かべることができるような、とても気持ちのこもった歌声でした。

一つの大きな行事を終え、子ども達はさらに一回り成長しました。元気で仲良く、そして素直に育っている子ども達の気持ちやメッセージを、地域の方や保護者の方にしっかりと届けることができたと思います。寒い中でしたが、地域から、またご家庭から多数お出かけいただきありがとうございました。



《表彰をしました》

10月18日に、全校朝礼で今学期2回目の表彰式を行いました。高学年が出場した雲南市陸上競技大会での入賞者と、「歯と口の健康ポスターコンクール」入賞者の表彰でした。

毎年なべっ子が参加している「歯と口の健康ポスターコンクール」では、今年も1年生2人のダイナミックな作品が入賞しました。入賞者のみなさん、おめでとうございます！

【雲南市陸上競技大会】

混成400mリレー 1位 〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん

5位 〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん

男子ジャベリックボール投げ 3位 〇〇〇〇さん

【島根県歯と口の健康ポスターコンクール】

低学年の部 1位 〇〇〇〇さん、2位 〇〇〇〇さん

《 5年江津宿泊研修 》

5年生は、10月25～27日に「江津少年自然の家」に、宿泊研修に出かけました。

この宿泊研修では、「あいさつや返事を意識した『人間』」、「遅れないこと、協力や効率を意識した『時間』」、「整理整頓を意識した『空間』」の「3つの間」を心がけて研修に臨みました。また、初めての場所での特別な活動や取組をスムーズに行うために、いつも以上に「協力すること」をがんばったと思います。

2泊3日という長い研修期間でしたので、たくさんのプログラムを行うことができました。木とロープでの「やぐらづくり」、星空と夜景を楽しむ「ナイトハイキング」、大自然の中で行う「フィールドアスレチック」、班で協力して作る「カレー炊飯」、その他にも「ペンダントづくり」「キャンプファイヤー」「オリエンテーリング」といったたくさんのプログラムを、10人で協力しながら取り組みました。意見が食い違う場面もありましたが、少しずつ譲歩しながら、最終的には楽しく活動できました。

親元を離れての不自由な3日間でしたが、大きなトラブルや怪我もなく、協力して乗り越えた5年生でした。4月には最高学年となる5年生は、この研修を通して、また一皮むけたようでした。



《 第2回ロードレース大会 》

11月8日（水）に、今年度2回目のロードレース大会をしました。11月になりましたがとても天気が良く、少々暑く感じるくらいの絶好のマラソン日和でした。また、三刀屋保育所と三刀屋こども園の年長さん達が応援に駆けつけてくれて、保護者のみなさんの応援と合わせて、とてもにぎやかな大会となりました。

開会式では、校長から「ライバルに勝つ」「弱気になりそうな自分に勝つ」「1学期の自分の記録に勝つ」という3つのことにチャレンジしてほしいと話をし、子ども達もそれに応えるように、自分の目標達成を目指して素晴らしい走りをしました。

スタート前は緊張気味だった子ども達ですが、走り終えた後は、汗もしっかりかいて安心した様子でした。中には悔しさから涙ぐむ子どももいましたが、それだけ一生懸命に取り組んだということだと思います。今回のロードレースでの経験を今後の生活にも活かし、自分をステップアップする機会としてほしいと思います。保護者の皆様、地域の皆様には多数お出かけいただき、子ども達へのご声援ありがとうございました。

